



La Catedral de Toledo vista desde el sur.

Cuatro obispos de Canarias nacieron en Toledo, dos del clero secular y dos religiosos: El Dean Pedro de Ayala y Lope de Velasco (s. XVI); los franciscanos Francisco de Soca y Juan de Guzmán (s. XVII). Además, el Magistral de su Catedral, Cámara y Murga, nacido en Alava, fue obispo de Canarias en s. XVII. Al Arzobispado de Toledo pertenecieron también los obispos madrileños Sánchez de Villanueva y Gutiérrez de Rojas (s. XVII), y el aragonés Ruiz Simón, que fue párroco de San Miguel (Madrid).